
2023年结核病防治工作调研报告(实用5
篇)

在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内
容同样也是不同的。怎样写报告才更能起到其作用呢？报告
应该怎么制定呢？下面是小编为大家整理的报告范文，仅供
参考，大家一起来看看吧。

结核病防治工作调研报告篇一

为了进一步加强工委委员对法律法规的理解与把握，提高工
委委员依法履职能力，城建环保工委于3月17日，举办了《中
华人民共和国大气污染防治法》专题讲座，为工委成员“充
电”，城建环保工委委员参加了培训。

城建环保工委还邀请了人大副主任哈林、两位提出关于环保
方面建议的区人大代表及三位社区书记列席了会议。提高了
公众参与度，加强了与人大代表和人民群众的联系，也为人
大代表进一步提升履职能力、更好的服务百姓奠定了基础。

沈阳市环保局大东分局副局长王小军就最新修订的《中华人
民共和国大气污染防治法》，通过新旧对比，结合实际案例，
对大家进行了辅导讲解。讲座深入浅出，全面透彻，既有理
论上的归纳概括，又有具体的实践指导，使参加培训的委员
学有所获，受益匪浅。

培训会后，进行了座谈交流。委员们就此法中理解不透彻的
地方进行了咨询，人大代表及社区书记也针对小区周围锅炉
房污染严重等问题提出了意见建议，沈阳市环保局大东分局
副局长王小军、魏晶田一一进行了解答，现场气氛热烈。委
员们纷纷表示，在下步执法检查工作中，要进一步推动大气
污染防治法在我区的贯彻实施，保护和改善人民群众的生活
环境、生态环境，促进我区经济和社会可持续发展。



结核病防治工作调研报告篇二

2月6日，区人大常委会城建环保工委在人大三楼会议室召开
第一次工作会议。会议由城建环保工委主任钟斌主持，城建
环保工委成员出席了会议，区人大常委会主任白实、副主任
王东参加了会议。

会议总结了城建环保工委20xx年工作，部署了20xx年工委工
作;通报了20xx年城建环保工委重点督办的代表建议办理情况，
并对经主任会议研究确定的20xx年城建环保工委重点督办的
代表建议进行了责任分工;宣读了调整后城建环保工委成员名
单。会上，委员们结合20xx年工委工作，就如何开展好人大
及城建环保工委工作，积极发表了意见、建议。

王东副主任作了重要讲话。他希望各工委委员在新一年的工
作中，一要进一步提高自身依法履职的能力，加强学习、调
研，突破自我，从宏观角度深入思考工作任务、职责，体现
效能。二要充分发挥工委委员“渠道”的作用、导向的作用
及依法监督的作用。三要加强团队自身建设，群策群力，进
一步做好工委工作。

最后，白实主任作了重要指示。白实主任对过去一年城建环
保工委的工作给予了充分肯定。她指出，城建环保工委工作
涉及民生，百姓关注度高，代表建议数量多，解决起来难度
大，但城建环保工委过去一年的工作效果非常好。她希望工
委委员在今后工作中，处理好四方面的关系：一是处理好职
务与职责的关系;二是处理好专职与兼职的关系;三是处理好
重点与深度的关系;四是处理好汇集与凝聚的关系。

结核病防治工作调研报告篇三

4月16日，区人大常委会城建环保工委在人大三楼会议室召开
第二次工作会议。会议由城建环保工委主任钟斌主持，城建



环保工委成员出席了会议，区人大常委会副主任王东、市人
大代表李建昌、宋宝全参加了会议。

会上，向市代表介绍了20xx年城建环保工委工作;工委委员对
重点督办的代表建议办理情况进行了说明。市代表及工委委
员就如何进一步做好人大城建环保工委工作、进一步加强重
点代表建议督办工作，积极发表意见、建议。

王东副主任作了重要讲话。对各位委员的前期督办工作给予
肯定。他要求，继续发挥工委委员作用，针对没有真正落实
到位的重点督办代表建议，要持续跟踪督办、抓住不放、加
强调研、充分听取代表意见，与承办部门领导见面、座谈，
促使相关部门把代表建议落到实处，真正解决到位。

结核病防治工作调研报告篇四

3月17日，区人大常委会城建环保工委在人大三楼会议室召
开20xx年第一次工作会议。会议由城建环保工委主任钟斌主
持，城建环保工委成员出席了会议，区人大常委会副主任哈
林参加了会议。

会议部署了20xx年工委工作;对经主任会议研究确定的20xx
年城建环保工委重点督办的代表建议进行了责任分工。会上，
委员们结合20xx年工委工作，就如何开展好人大及城建环保
工委工作，积极发表意见、建议。

哈林副主任作了重要讲话。他希望各工委委员在新一年的工
作中，一要增强学习意识，突破自我。进一步提高自身依法
履职的能力，加强学习、深入开展调查研究，从宏观角度深
入思考工作任务、职责，体现效能。二要增强责任意识，依
法履职。要切实增强做好人大工作的责任感、使命感，围绕
常委会的中心工作和工委的全年工作安排开展好执法检查、
视察等工作，坚持事前深入开展调查研究，并认真做好重点
建议的督办工作。三要加强自身建设，进一步做好工委工作。



坚持执法检查和视察前，开展相关法律法规和专业知识的学
习培训，进一步增强工委成员的履职能力，提高监督工作的
针对性和实效性。

结核病防治工作调研报告篇五

3月29日，区人大常委会组成检查组，对我区贯彻实施《沈阳
市大气污染防治条例》情况进行了执法检查。

检查组先后到沈阳天江老龙口酿造有限公司、沈阳市德济医
院、长安街道东盛社区、沈阳华润热电有限公司实地察看了
煤改清洁能源情况，配套除尘、脱硫、脱硝的环保技术改造
工作及立体绿化工作，随后听取了沈阳市环保局大东分局关
于我区贯彻实施《沈阳市大气污染防治条例》情况的汇报，
并进行了座谈。

检查组对区政府关于大气污染的防治工作给予了充分肯定，
通过蓝天行动、大气环境整治专项行动及加大对大气环境污
染的执法力度等措施，有力的遏制了大气环境污染发展趋势，
区域大气环境质量取得了一定的改善。但通过检查也发现了
一些问题和不足，并提出了意见、建议。

区人大副主任哈林强调，一是要在解决难点问题、突破瓶颈
上下功夫。对于能源结构单一、“一煤独大”，燃煤锅炉老、
旧、小，油烟排放污染环境等困扰多年的问题要寻找突破口，
加大解决力度。二是强化执法监管，确保法律制度有效实施。
严厉打击环境违法行为，解决违法成本低的问题。依法严惩
超标排污、偷排偷放、监测数据弄虚作假等违法行为，严肃
追究相关企业责任人的责任。三是进一步加大宣传力度。不
断提高广大群众的环境意识，树立“保护环境、人人有责”
的观念，营造“同呼吸、共奋斗”的社会氛围。

最后，哈林副主任指出此次执法检查活动特别邀请了市人大
代表及三位社区书记参加。一是密切了与人大代表、人民群



众的联系，扩大了公民有序政治参与，为更好的了解民情、
反映民意提供了条件;二是对于执法检查、视察中发现的一些
区里解决不了的问题，可以由市代表将相关意见、建议带到
市里，以便更好地促进问题的解决。他要求，今后由城建环
保工委承担的区人大常委会的各项执法检查、视察工作，要
将邀请市代表及公民参与做为一项制度坚持下去，不断扩大
市代表和公民对区人大常委会各项工作的参与度。


